
1. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass die im letzten Betriebsausschuss von 
Herrn Liene beantragte Wirtschaftlichkeitsbetrachtung des BHKW auf der Kläranlage noch 
nicht fertiggestellt werden konnte, da verschiedene Eckdaten, wie z. B. die Jahresschluss-
rechnung des RWE und der Rhenag noch nicht vorliegen. Er gehe davon aus, die Ergebnisse 
der Wirtschaftlichkeitsberechnung in der nächsten Sitzung bekanntgeben zu können. 
 

2. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt weiter bekannt, dass die angeregten Asphaltarbeiten 
im Zusammenhang mit der Fertigstellung der Erddeponie in der Nähe von Obereip zwi-
schenzeitlich durchgeführt wurden. 
 

3. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass zwischenzeitlich die Anregung von 
Herrn Pahl, den Eigentümer des Hauses Kircheiber Straße 13 aufzufordern, die in die Straße 
hineinragenden Sträucher zu beschneiden, erledigt wurde. Der Überhang wurde beseitigt. 
 

4. Die im letzten Betriebsausschuss angeregte Prüfung im Zusammenhang mit dem Straßen-
ausbau Heiderweg, Überdorfstraße, ob z. B. durch Leerrohre der Aufbruch der neu herge-
stellten Straße bei Erschließung des angrenzenden Verbindungsweges vermieden werden 
kann, hat ergeben, dass dies aus wirtschaftlichen und technischen Gründen nicht machbar ist. 
Der Verbindungsweg wird deshalb zunächst nicht mit einer Wasserleitung erschlossen, wohl 
wissend, dass eine spätere Erschließung die Zerstörung der noch herzustellenden neuen As-
phaltdecke im Heiderweg im betroffenen Teilbereich bedingt. 
 

5. Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert den Betriebsausschuss darüber, dass derzeit eine 
Online-Kundenbefragung zum Thema Trinkwasserversorgung und Trinkwasserqualität statt-
finde. Über die Ergebnisse werde zu gegebener Zeit berichtet. 
 

6. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt weiter bekannt, dass zwischenzeitlich der Rhein-Sieg-
Kreis mitgeteilt habe, dass gegen die Ausführung der Wirtschaftspläne des Ver- bzw. Ent-
sorgungsbetriebes keine Bedenken bestehen. 
 

7. Er verweist auf die Jahresbilanz der Photovoltaikanlage auf der Josefshöhe. Dass entspre-
chende Diagramm für 2009 ist dieser Niederschrift als Anlage 2 beigefügt. 
 

8. Weiterhin gibt Erster Beigeordneter Sterzenbach bekannt, dass auf die Anregung von Herrn 
Strausfeld in der letzten Betriebsausschuss-Sitzung die Flutlichtschaltung auf dem Sportplatz 
Eitorf überprüft wurde. Danach kann dort das Licht ab 15.45 Uhr eingeschaltet werden. 
Konkret wird das Licht erst eingeschaltet, wenn der Dämmerungsschalter reagiert. 


